

**RECHAZAN
AUTORITARISMO**

LA DIRIGENTE NACIONAL de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que los señalamientos de la oposición en contra de la reforma electoral carecen de sustento y buscan desinformar a la ciudadanía, al afirmar que dicha iniciativa no pretende controlar las elecciones ni vulnerar la democracia.

"Los conservadores faltan a la verdad cuando dicen que la reforma electoral busca controlar las elecciones. Lo que no entienden es que el pueblo ya está muy avisado y no cae en sus mentiras", dijo.

Desde Monclova, Coahuila, enfatizó que el movimiento que representa ha mantenido, desde sus orígenes, una lucha permanente por el fortalecimiento de la democracia y el respeto a la voluntad popular.

"Ni autoritarismo ni fraude electoral. Nuestro movimiento siempre ha pugnado por la construcción de una verdadera democracia. Por eso luchamos y así lo seguiremos haciendo", afirmó.

Subrayó que la reforma electoral tiene como objetivo consolidar un sistema democrático más transparente, equitativo y cercano a la ciudadanía, y no responder a intereses partidistas o de control político.

Finalmente, confió en que la sociedad mexicana sabrá distinguir entre la desinformación y las propuestas que buscan fortalecer la vida democrática del país, reiterando que Morena mantendrá su defensa de los procesos electorales libres y auténticos.

Claudia Arellano